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ANTRAG 
 

an den Gemeinderat 
eingebracht von Herrn Gemeinderat Mag (FH) Ewald Muhr, MSc 

in der Sitzung des Gemeinderates 
vom 9.5.2019 

 
 
Aus den Medien (z.B. Kleine Zeitung v. 26.4.2019) war zu entnehmen, dass die Studie von Willi Hüsler 
bezüglich des Fahrgastpotenzials für mehrere neue Straßenbahnlinien kurz vor der Endpräsentation 
stünde. 
 
In dieser Studie wird die Anbindung von Gösting und Straßgang äußerst positiv bewertet. Ebenso wird 
in dieser Studie auch die „Wiederbelebung“ der Straßenbahnlinie 2, die somit die Karl-Franzens-
Universität und die Kepler- und Heinrichstraße an das öffentliche Straßenbahnnetz anbindet, 
angedacht, die viele positive verkehrstechnische Effekte mit sich bringen würde. 
 
Trotz dieser positiven Entwicklungen wird in dieser Studie eine mögliche bessere Anbindung des 
Grazer Bezirks Liebenau und insbesondere des Werkes der Fa. Magna anscheinend nicht 
berücksichtigt, obwohl in diesem Gebiet einer der größten Arbeitgeber unserer Stadt seinen Standort 
hat. 
 
In diesem Sinne stelle ich namens der SPÖ-Gemeinderatsfraktion 
 

den Antrag: 
 
Die Verkehrsplanung soll im Rahmen der Hülser Studie die Effekte einer möglichen Anbindung des 
Werkes Magna durch die Straßenbahnlinie 4 prüfen. In diesem Zusammenhang sollen gleichzeitig 
die möglichen Linienführungen bzw. die Möglichkeiten einer Verlängerung der Straßenbahnlinie 4 
vom Murpark bis zum Magna-Werk geprüft werden und im Rahmen der Hülser Studie im 
Verkehrsausschuss vorgestellt und diskutiert werden. 
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